

Beuningen, 12 avril 2022

Cherclient,

L'année dernière, le marché mondial des matières premières, habituellement turbulent, a été très erratique et imprévisible. À l'époque, lorsque nous avons déterminé nos prix de vente pour 2022, nous nous attendions à ce que le marché revienne à la normale en 2022. En partie à cause de la guerre entre la Russie et l'Ukraine, le marché défavorable actuel a pris un caractère à long terme.

Nous sommes maintenant confrontés à des augmentations substantielles et parfois excessives des prix des matières premières, de l'énergie et des coûts de transport. Nous constatons également une raréfaction inquiétante des matières premières dans certains cas.

La normalisation attendue du marché ne s'étant pas concrétisée et les augmentations de prix se poursuivant, nous sommes malheureusement contraints d'appliquer une augmentation des prix à compter d'aujourd'hui, **12 avril 2022.**

Nous suivons de près l'évolution du marché mondial des matières premières. Nous adapterons nos prix en conséquence s'il y a lieu de le faire.

Nous espérons vous avoir fourni suffisamment d'informations,

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués,

La Venezia IJs BV

Lunes B.M.

Directeur général